

原発のない暮らしを求める 30万筆県民署名ニュース

事務局：松山市三番町5-2-3
ハヤシビル3F

電話：089-948-9990

Email: ehime37shomei@gmail.com

呼びかけ
人のみな
さんへ

署名の協力者を思いきって増やし、4月には署名を一気に広げよう♡

春分の日を境に急に暖くなり桜も一気に開花してきましたが、この陽気に誘われて署名も広がりを見せています。



弁護士で呼びかけ人代表の草薙さんは、知り合いに頼んだり近所を歩いてお願いしたりで、すでに署名数は1068筆集約しています。伊予市の宮野さんは、署名を得られても得られなくても初めての人との会話を楽しみ、毎日コツコツ歩きながら、署名は500筆を超えました。また、大洲市の元小学校の先生のKさん（匿名希望）は、自宅周辺から署名を始め、次々と地域を拡大していった1538筆の署名を届けてくれました。松山市小野地区の加藤さんは近所をコツコツ歩いたり、いろいろな会に署名用紙を持っていき120筆集めています。



これらのみなさんに共通していることは、「初めて会う人との会話を愉しみ」、「毎日少しずつコツコツと集め」また、「署名に共感してくれる協力者を多くつくり署名を広げていく」ことでたくさんの方の署名につながっていることです。

3月17日に開かれた第6回運営会議では、このような県内各地の取り組みを交流しあい、次のような取り組みを強め4月には署名活動の飛躍をつくろうと話しあわれました。

（第6回運営会議で話されたこと）

- ♡呼びかけ人のみなさんの手元にある署名用紙の集約を急いでしてください。
- ♡署名呼びかけ人一人が一人を増やし、早く3000人の呼びかけ人にしていきましょう。
- ♡署名集めに協力してくれる人を5人10人と広げ、4月には署名を一気に広げましょう。
- ♡地域・団地・街頭での署名集中アクションにも参加ください。
- ♡各団体のみなさんも署名の集約のテンポを上げてください。
- ♡映画「日本と再生」はビデオがあれば家庭でも見れます。あちこちで上映し、自然エネルギーの可能性に自信をもって署名を広げましょう。



運営会議でもたくさんの方の知恵が出され

大洲市Kさん毎日署名を楽しくやっています

大洲市の元小学校の先生Kさん（匿名希望）は、昨年12月から署名を始めました。最初は自宅の周辺から始め、次々と地域を拡大していった結果、4ヶ月で1,538筆の署名が集まりました。

署名にまわった感想は、平日なので留守が多いけれど署名に大変協力的だそうです。激励されたり飲み物をいただいたりボールペンをいただいたりと感激の連続でした。また原発反対の意思表示をしたいのにどうすればいいか分からなかったけれど、この署名があってよかったとお礼も言われたとか。署名はまだまだ広げると、用紙を200枚持って帰られました。



生協役員時代のOB会のみなさんからも

生協の委員さんや店長さんたちに会合の度に署名用紙を持っていき、みなさん快く署名をしていただいたとのこと。署名用紙が足りないのを追加で送ってほしいとの連絡がありました。

松山市立川さん“昔のなかま”にもたくさん協力いただいて

松山市の立川さんと大川さんは生協の役員時代の“なかま”に署名の協力を呼びかけたところ、20名から354筆の署名が寄せられ、そのうち7名は呼びかけ人にもなっていました。

そのうちのお一人・横田さんは、ご主人の知り合いからも署名をいただき55筆送っていただきました。同じく54筆送っていただいた藤川さん

臼井法律事務所来客のみなさんに署名を積極的に呼びかけて



臼井法律事務所は『憲法を暮らしの中に』を理念に、基本的人権の擁護と社会的正義の実現のため日々奮闘していますが、県民署名については、昨年夏に発行した事務所ニュースに同封して署名を呼びかけたほか、事務所受付に署名用紙を常備して来客者署名を呼びかけており、現在372筆の署名を集約しています。

今後も、さらに署名を広げようと奮闘中です。

当面の予定・お知らせ

◇4/ 9(月)17:00 伊予鉄立花駅前署名行動

◇5/17(木)17:00 松山市駅前署名行動

◇4/19(木)17:00 松山市駅前署名行動

◆5/27(日)13:30 伊方原発をとめる会
第8回総会(松山市コムズ)